



## "LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO"

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2020-12/124-5146

## **REGISTRO DE BITÁCORA**

Fecha o periodo de observación	21 – 04 – 2021	
Ubicación	Centro Histórico – San Luis Potosí	
Situación observada y contexto	Campaña política de la coalición #SiPorSanLuis	
	desde la perspectiva de un brigadista	
Tiempo de observación	4 hrs	
Observador@	Alejandro Gallegos	
Nomenclatura/Número de registro	T_SL_GAGJ_06	

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
11:00 PM – 12:00 PM	Aquella vez que nos tocó hacer ese trabajo en el trabajo no me impresionó ver a estudiantes de la Universidad Potosina entrar y salir de allí para sus clases; pues tengo un par de parientes cercanos que estudian allí y a pesar de que el rumor fue verdad, que la UP abriría sus puertas tras anunciarse el semáforo verde, esto no es del todo cierto, pues la UP solo ha abierto sus puertas para practicas de laboratorio o practicas; sin embargo, las clases aun siguen siendo de modalidad virtual hasta la fecha, aunque si se puede decir de cierto modo que esta fue la primer institución de educación superior que abrió sus puertas a la comunidad estudiantil, ya que la UASLP o la UPSLP aun no lo han hecho.	El miércoles 21 tuvimos una de las tareas más difíciles, que era la de barrer con propaganda tres zonas del Centro Histórico: Av. Universidad, La Alameda y Av. Constitución, nuestra labor era dar todo el material que teníamos a la gente que transitaba por el centro, al igual que a los coches que se detenían durante los altos.





-	-100
	Algo que noté mientras hacia esta actividad, fue
	que la zona estaba muy transitada, obviamente
	la razón se debía a que ya el Estado había
	entrado a semáforo verde, y algunas actividades
12: 30 PM -	se habían reanudado; pero lo que más me llamó
13: 30 PM	la atención fue que mientras estábamos dando
	propaganda, la Universidad Potosina, una
	institución de mediano prestigio abrió sus
	puertas, mientras que otras instituciones, como
	la UASLP, la Politécnica, la UTAN, entre otras
	aun siguen sin abrir sus puertas;
14:00 PM – 15:00 PM	y la cantidad de alumnos que pasaban por las
	calles por donde nosotros estábamos
	bigardeando eran elevadas, de igual manera, el
	transporte publico que pasaba por donde
	entregábamos publicidad iban llenos hasta el
	tope.

